



Cristiano le hace un cinco al Granada

- ▶ **A por las 10 victorias** El Madrid consigue una escandalosa goleada (9-1)
- ▶ **El Barça vence al Celta por la mínima** Mathieu marca a balón parado (0-1)
- ▶ **Bádminton** La campeona Carolina Marín gana en Malasia

DEPORTES



LOS VOTANTES JÓVENES REDISEÑAN EL MAPA POLÍTICO ESPAÑOL. La franja de votantes de 18 a 24 años abre la vía a un panorama fragmentado en el que PP y PSOE no suman un 20% de esos votos. EL PAÍS ha hablado para un reportaje, de izquierda a derecha, con votantes de Ciudadanos (Miguel Mayoral, 18 años), Podemos (Óscar Barrios, 18), PSOE (Jessica Almazán, 17), PP (Matías Pérez, 21) e IU (Carlos Jado, 17)./c. ROSILLO **PÁGINAS 10 Y 11**

El laboratorio de Podemos en la Universidad Complutense

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid

La Facultad de Políticas de la Universidad Complutense es el laboratorio en el que los dirigentes de Podemos han desarrollado sus políticas e ideas de partido. Es un microcosmos con sus propias normas, donde una minoría muy politizada se impone al resto en un régimen aparentemente asambleario. **PÁGINAS 12 Y 13**

Argentina se prepara para un futuro sin los Kirchner

Las incógnitas sobre la sucesión de la presidenta Cristina Fernández abren la posibilidad de un cambio en el país

CARLOS E. CUÉ
Buenos Aires

Tras 12 años en los que en Argentina la vida política, social y hasta cultural ha girado en torno al apellido Kirchner, el país comienza a prepararse para un escenario distinto. Todo, desde los em-

presarios hasta los sindicatos, se mueve pensando en cómo será el futuro sin el ultraprotagonismo de la presidenta Cristina Fernández, que abandonará el poder en octubre.

Las incógnitas sobre su sucesión parecen abrir la vía a esa parte de la sociedad que reclama un

cambio, harta de la política de confrontación de los Kirchner y de los casos de corrupción que rodean a la familia. Fernández, sin embargo, aún cuenta con gran apoyo en las encuestas. Son muchos quienes vaticinan su regreso tras el *impasse* de su sucesor en la Casa Rosada. **PÁGINA 7**

La represión en China alcanza su nivel más alto desde los años noventa

El arresto de feministas se suma a la detención de disidentes políticos

MACARENA VIDAL LIY, Pekín

Con la llegada del actual presidente, Xi Jinping, en 2013, el régimen chino ha llevado a cabo la “persecución más grave de defensores de los derechos humanos desde los noventa”, según China Human Rights Defenders. La detención de feministas se ha sumado a la persecución de activistas pro derechos civiles. El endurecimiento se atribuye al temor de que en China se reproduzcan revoluciones populares, como en Ucrania o Egipto. **PÁGINA 3**

Netanyahu trata de boicotear el acuerdo nuclear de EE UU e Irán

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, inició ayer con una ronda de entrevistas televisivas una campaña de presión al Partido Republicano de EE UU para que apruebe una legislación en el Congreso que favorezca el boicot al histórico acuerdo por el que Irán reducirá su programa nuclear a cambio del levantamiento de sanciones. “Debe matarse este mal acuerdo”, dijo. **PÁGINA 5**

Milicianos españoles luchan contra el Estado Islámico

Un grupo de brigadistas se ha unido al bando kurdo en la guerra de Irak y Siria

ANDRÉS MOURENZA, Estambul

“Nosotros no luchamos contra los musulmanes, luchamos contra el fascismo que encarna el Estado Islámico, como se luchó en España en 1936”. Así explica a EL PAÍS un brigadista español que se hace llamar Paco Arcadio porque combate al Estado Islámico en Irak

junto a las milicias kurdas. Dice que hay una “delegación” española de ideales comunistas en esa zona, de la que el califato ha borrado leyes y fronteras, pero se niega a dar más detalles por las posibles represalias de las autoridades. Son miles los extranjeros que se han unido a los diversos bandos de esa guerra. **PÁGINA 2**



La frustración con los políticos da alas al populismo en Reino Unido

ANÁLISIS

John Carlin

En Reino Unido, al igual que en el resto de Europa, proliferan los partidos pequeños, como el UKIP, que disputan la hegemonía a los tradicionales. Sin embargo, las razones del auge del populismo, al menos en Gran Bretaña, no hay que buscarlas en la crisis, sino en las expectativas frustradas. **PÁGINA 4**